

El Consejo Social de la UMH debate hoy si el rector debe recurrir Medicina en la UA

► El órgano colegiado somete a votación si insta a la Universidad de Elche a que presente un contencioso-administrativo con el fin de defender su grado en Sant Joan ► El Consejo de Gobierno tendría de plazo hasta el 16 de octubre para acudir a los tribunales

J.M.GRAU

■ El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche tiene previsto abordar en su reunión de este miércoles instar a la propia institución a que defienda su grado de Medicina frente al nuevo que la Universidad de Alicante (UA) quiere poner en marcha tras el plázet de la Generalitat Valenciana. Así lo confirmaba ayer el propio presidente del Consejo Social, Joaquín Pérez, quien mostraba su intención de que la decisión que se tome en la reunión de esta tarde sea en este sentido.

Uno de los puntos del día de este órgano colegiado de participación de la sociedad en la universidad es tratar si se insta a que, si así lo aprueba el órgano, la UMH actúe en consecuencia al considerar que con esta decisión se perjudica a la carrera de Medicina de la institución ilicitana.

Esto, traducido, significaría interponer un recurso contencioso-administrativo, o incoar algún requerimiento administrativo según fuentes consultadas, frente al decreto del Consell de 5 de agosto de este año mediante el cual se aprobaba la implantación del grado de Medicina en la Universidad de Alicante.

Cabe recordar que en abril pasado el pleno del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández aprobaba adherirse al comunicado de la propia institución académica sobre el anuncio del Consell de autorizar la creación de una nueva facultad de Medicina en la provincia de Alicante.

En aquel momento, el presidente del Consejo Social de la UMH, Joaquín Pérez, ya mostró su sorpresa y extrañeza por la deci-



El presidente del Consejo Social de la UMH, Joaquín Pérez, y el presidente del Consell, Ximo Puig, el día de la apertura de curso en la UMH.

ANTONIO AMORÓS

sión adoptada por la Generalitat Valenciana.

Además, el pleno del Consejo Social mostró su preocupación por el impacto que la decisión del Consell puede tener en la calidad de las prácticas que realicen los estudiantes de Medicina de la provincia y la implicación que puede tener en la calidad asistencial.

El Consejo Social es el órgano de gobierno de la Universidad que representa a la sociedad. Está integrado, además de por miembros de la comunidad universitaria, por personas designadas por

los sindicatos, organizaciones empresariales, Cámara de Comercio, colegios profesionales, la Diputación de Alicante, las Cortes Valencianas, consellerías y el Consell. También es miembro el alcalde de Elche, el socialista Carlos González, quien se ha mostrado abiertamente a favor del aterrizaje de Medicina en la Universidad de Alicante.

Calendario ajustado

De aprobarse que desde el Consejo Social se insta a la UMH a tomar medidas en su sesión de este miércoles, correspondería a con-

tinuación al Consejo de Gobierno de la UMH decidir si actúa en consecuencia y, por tanto, eleva la cuestión a sede judicial.

El Consejo Social de la Universidad de Elche, en cualquier caso, vendría a recomendar emprender estas acciones, pero la decisión última es del Consejo de Gobierno, el cual se podría reunir la próxima semana para tomar esta posible decisión.

En caso de dar este paso adelante, en el Rectorado tienen de tiempo para poder presentar el recurso frente al decreto del Consell, o cualquier otra medida ad-

ministrativa que estime oportuna la institución ilicitana, como fecha límite hasta el próximo 16 de octubre.

La Universidad de Alicante perdió Medicina en el año 1996 al segregarse estos estudios y los de Estadística para la creación de la vecina Universidad Miguel Hernández. Tras una larga espera de seis años en los que la UA ha contado con el visto bueno del Ministerio de Educación, el Consell finalmente daba en abril luz verde al proyecto y se publicaba el decreto correspondiente el pasado agosto.